

ALARCOS

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS
 Edita: ALARCOS.—Director: Carlos M.^a San Martín
 OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5.
 TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMN.: 21-15-56.

AÑO XVI
 NUM. 777
 9 agosto 1967
 Dep. Leg.: CR-1958
 Apartado, 87
 Precio: 4 ptas.

COPAS Y TROFEOS
 DEPORTIVOS
CARRERA JOYERO
 Avenida del Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL
 COLABORACION EN LAS COMPETICIONES
 Y FESTEJOS

Presentación del Rayo Vallecano

Equipo que "catapulta" a los jóvenes valores de la cantera madrileña

MADRID.—En la mañana del domingo tuvo lugar la presentación oficial de los jugadores del Rayo Vallecano a su afición. Ya entrenaron el pasaje



Arriba: El vicepresidente del Rayo, don Pedro Torres Ortega, saluda a los jugadores de la plantilla. Abajo: Un momento del primer entrenamiento a las órdenes de Olmedo. (Fotos Balaguer)

viernes, los aficionados vallecánicos querían ver a sus muchachos, sobre todo las nuevas caras.

DOMINGO, EL CORDOBA EN VALDEPEÑAS

ULTIMOS FICHAJES DEL EQUIPO VALDEPEÑERO. VALDEPEÑAS.—A los últimos conocidos por haber salido de nuestras páginas, se añaden los nombres de los siguientes: Samper, cenador, que procede del Almería, y de la Balona; además, el Galisteo, guardameta. También en el encuentro que el Valdepeñas disputará contra el Córdoba el próximo domingo día 13 alinearán dos jugadores de la segunda División cuyos nombres daremos en nuestro próximo número. El equipo cordobés, que a Valdepeñas, con todos los titulares siendo deseo del club andaluz, presentarse ante la afición valdepeñera, tal y como decimos antes totalmente completo. La afición, pues, puede estar segura de que va a presenciar un memorable encuentro, quizá el mejor que se haya dado en Valdepeñas. Nos visitará con el cuadro andaluz, el presidente señor Morón, su vicepresidente y varios directivos.—E.

en todo momento nos brinda su apoyo y entusiasmo. Pensando en ella, os pido que cuando salgáis al campo lo hagáis con fe y ganas. No os importe nunca perder un punto o dos en casa si lo habéis hecho sudando de verdad la camiseta, es decir, habiéndolo dado todo en defensa de vuestros colores. Quisiera que pensarais en lo que os he dicho anteriormente; los que lleváis más años en el club sabéis que digo la verdad, porque si un día ganáis y no lo habéis dado todo, ese maravilloso jugador número doce que tenemos tampoco saldrá satisfecho con lo visto".

El señor Torres Ortega explicó también a los jugadores la nueva situación en que el Rayo se encuentra. Les recordó las dificultades que hallarán esta temporada, y que pese a ello debía haber en el campo deportividad. Antes de finalizar sus palabras presentó a los jugadores al nuevo entrenador, señor Olmedo, para el que tuvo frases de elogio por los muchos servicios prestados ya al equipo vallecánico.

Una vez finalizado el acto protocolario, Olmedo dió orden a todos los jugadores para que empezara el entrenamiento. Este duró alrededor de una hora. A partir de ahora el Rayo entrenará en el Parque Sindical, ya que espera mejorar ciertas partes del campo, que necesitan un replante de hierba.

Antes de que la temporada oficial dé comienzo, el Rayo jugará una serie de partidos. El día 13 se enfrentará al Santa Bárbara en Toledo, en partido

semifinal del Torneo de ferias de aquella ciudad. El día 5 de septiembre recibirá en su casa al Calvo Sotelo, al que seguramente visitará el Rayo el sábado 19 de este mes. Se gestiona un partido, que bien será contra el Jaén, con el que en estos momentos se mantienen contactos, o contra el Getafe. Esto quiere decir (Pasa a octava página).

El nuevo Cacereño



Un momento del acto de presentación de los nuevos jugadores del Cacereño. (Foto Burgos). (Información en página séptima)

Más de 40 jugadores en las plantillas de Calvo Sotelo y Atlético

Calendario de partidos amistosos



El vicepresidente Sr. Uceda dirige la palabra a los jugadores

Fuertollano. — Como estaba previsto, el pasado día 3, se celebró el acto oficial de presentación de jugadores de las plantillas correspondientes al Calvo Sotelo y Atlético Calvo Sotelo. Nada menos que 40 jugadores fueron presentados a la junta directiva e informadores de Prensa y Radio locales.

Por ausencia del presidente que se encuentra en uso de sus vacaciones, efectuó la presentación el vicepresidente señor Uceda, quien pronunció a continuación unas sencillas palabras para dar la bienvenida a los jugadores, a los que pidió su total y absoluta entrega en defensa de los colores del Calvo Sotelo, equipo que cuenta ya con un prestigio bien ganado dentro del ámbito futbolístico nacional, al cual había que hacer honor. Exhortó a los jugadores a luchar desde el comienzo de la Liga hasta el final, ya que la temporada que va a dar comienzo así lo exige. "No podemos permitirnos—continuó diciendo—el clásico "bache" que un año tras otro hemos venido observando desde que militamos en esta categoría cuando el campeonato está mediado. Nuestra meta es sostenernos en Segunda División (Pasa a sexta página)

AL CERRAR

¿SERA OYAREGUI EL ENTRENADOR DEL TOMELLOSO?

CON ANTERIORIDAD, HABIA CIRCULADO EL RUMOR DE QUE LO SERIA CUADRA

En nuestra página cuarta, publicamos una información de Tomelloso, en la que se da la



composición de la junta directiva y el rumor de que posiblemente sea Cuadra el entrenador del club blanco. Cuando ya teníamos tirada dicha página—pues, por necesidades del taller, hemos de hacer nuestro semanario en dos tiradas—nos llega una noticia de "Ultima hora" de nuestro corresponsal "Pona", en la que rectifica dicha noticia, en el sentido de que se es en fratos con Oyaregui y que es muy posible que éste sea el entrenador tomellosero, cuando aparezcan estas líneas. También en la lista de directivos, hay que añadir a don Ovidio Martínez Cañas, como vicepresidente tercero y a don Teófilo Quevedo Rebato, en la sección deportiva.